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金子ゆきひろ　松本さちえ　板橋ひろみ　ふじしまともこ

　2024年10月に現行の紙の健康保険証を廃止し、 マイナンバーカードへの一
本化を進める法律が６月２日に成立した。 しかし、 マイナ保険証にかかわるト
ラブルは、 埼玉県保険医協会の会員調査で、 開業医の72％が経験し、 患者へ
の説明、 補助、 取り込んだデータの保険証や電子カルテとの照合作業など業務
が増えたところが92％となっている。 また、 資格確認がマイナ保険証だけでは
できない事例があり、 いったん窓口負担を10割にしたり、 患者が診療を辞退す
る事例も発生している。 こうした状況は、 マイナ保険証への信頼を下げており、 
厚生労働省の公表によると、 マイナ保険証の利用率は５％にも満たない状況が
続いている。
　政府は、 現行の健康保険証廃止への不安を前に、 マイナンバーカード未取得
者などの保険証代わりとなる 「資格確認書」 について、 申請によらず発行し、 加
えてマイナ保険証を持つ国民には 「資格情報のお知らせ」 を発行することを示
している。 こうした発行コストや地方自治体や保険者の事務負担を増大させるこ
となく、 最もわかりやすい方法は、 現行の保険証を存続させることである。
　保険証を廃止する方針について、 NHKの世論調査（８月）では 「予定どおり廃
止すべき」が20％、「廃止を延期すべき」が34％、「廃止の方針を撤回すべき」が
36％となっており、 政府の方針への支持は２割にとどまり、「延期」 と 「撤回」 を
求める声が７割にも及んでいる。
　よって、 政府に対し現在すでに安定的に運用されている健康保険証を存続さ
せることを求める。

12月市議会を前に開かれた議会運営に、 日本共産党市議団は 
「現在の健康保険証を存続させることを求める意見書」を提案しました。

今後他会派との調整が行われますが、可決に向け頑張ります。
以下、意見書の案文を紹介します。

「現在の健康保険証を存続させることを求める意見書」
案

川口市議会12月定例会
一般質問・各常任委員会が開催されます
　日本共産党川口市議団は、11月22日（水）に奥ノ木信夫市長に対して来年度予算
に向けた要望書を提出しました。 要望書は市議団と各市内団体との市政懇談会で出
された要望、 議会報告会が開催された地域での声、 日頃の訪問や懇談で出された意
見などを踏まえ、 日本共産党の政策をもとに市議団として取りまとめたものです。
　12月市議会の一般質問、 各常任委員会においても、 道理ある提案で川口市政を前
に動かす論戦をおこなっていきます。 主権者としてぜひ市議会を傍聴しましょう

１、物価高騰対策について
２、くらしを守る施策について
３、高齢者福祉の施策について
４、だれもが安心して住み続けられる人にやさしい川口に
５、子どもたちに負担を押し付けない公教育の充実を
 

１、シルバーパスについて
２、地域について
３、公民館について
４、NPO法人への支援拡充を
５、小学校区に１つ児童センターを作ること
 

12月 11日（月）　　一般質問15時　松本さちえ市議

12月12日（火）　　一般質問　
12月13日（水）　　一般質問　
12月 14日（木）　　一般質問10時　ふじしまともこ市議

12月15日（金）　　一般質問　　

　　　　　　　     常任委員会（福祉保健） 所属／松本さちえ市議　 
　　　　　　  　   常任委員会（環境経済文教） 所属／板橋ひろみ市議
　　　　　　　　  常任委員会（総務） 所属／金子ゆきひろ市議　 
　　                       常任委員会（建設消防） 所属／ふじしまともこ市議 

12月25日（月）　    閉　会　 　　　　　　　　
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12月19日（火）

12月20日（水）
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得知つ 情報核兵器も戦争もない
平和な世界を

核兵器も戦争もない
平和な世界を

　11月30日（木）午後６時から、 青木会館を会場に原水爆禁止川口市協議会の総会
が開催されました。 原水爆禁止川口市協議会は市内14団体と個人会員により構成さ
れ、 理事会を月に一度開催して計画を立て、 毎月６日１４時から川口駅でおこなって
いる署名 ・ 宣伝行動 （唯一の戦争被爆国  日本政府に核兵器禁止条約の署名 ・ 批准
を求める署名）、 ３．１ビキニデー集会への参加、７月の国民平和大行進、 川口市職員
組合と共催で実施している 「原爆と人間」 展、 広島 ・ 長崎での原水爆禁止世界大会
への代表派遣と参加者による報告集会、 川口市への平和事業に対する要望書提出、 
はたちのつどい参加者への宣伝行動など、 核兵器も戦争もない平和な世界を実現す
るための様々な取り組みを行っています。
　総会には、 来賓として、 しらさぎ会（埼玉県原爆被害者協議会）から木内副会長、 高
橋事務局次長が参加しました。 討論では毎月の署名行動の様子や今後の運動につい
て新日本婦人の会川口支部、 年金者組合川口支部から意見が出され2024年の活動
に生かしていくことが提案されました。
　総会では新年度役員として橘内寿雄理事長、 岡戸武貴事務局長、 各理事、 会計監
査が提案され承認されました。

令和５年度
12月市営住宅入居者募集は

　市営住宅への入居を希望される方は、 市内各支所などで申込書同封の 「入居者募
集のしおり」 が配布されますので、 内容をよく確認のうえ、 郵送でお申し込み下さい。 
　お問い合わせは、川口市営住宅入居サービスセンター（電話048-729-5967）
または、 日本共産党市議団までご相談を。

入居者募集状況について
●市営住宅
　　一般住宅　【住宅名・間取り（おおよその面積）】　　　※単身者は対象外

ほか、事故住宅や特殊住宅の募集案内があります。詳細は「しおり」に掲載されています。

入居者募集のしおり」の配布場所について
　第一本庁舎２階総合案内、 第二庁舎１階ロビー、
　市内各支所（新郷、 神根、 芝、 安行、 戸塚、 鳩ヶ谷)、 川口駅前行政センター、
　各駅連絡室（西川口駅、 蕨駅前芝、 鳩ヶ谷駅）、
　川口市営住宅入居サービスセンター、 鳩ヶ谷庁舎１階受付、４階住宅政策課

12月１日から21日までです。

●借り上げ住宅
　　一般住宅　【住宅名・間取り（おおよその面積）】
　東鳩ヶ谷住宅（コンフォール東鳩ヶ谷 7 号棟内）２LDK（60㎡）
　西鳩ヶ谷住宅（コンフォール西鳩ヶ谷１・２号棟内）２DK（50㎡） 

朝日高層住宅  ２DK（40.8㎡）       　根岸が丘住宅 RB棟  ３DK（55.8㎡） 
道合高層住宅  ３DK（57.8㎡）       　東本郷住宅  ３DK（58.5㎡）
道合高層住宅  ２DK（45.5㎡）       　木曽呂住宅  ３DK（55.8㎡）
仲町耐火住宅  ３DK（46.1㎡）       　道合神戸住宅Ｃ棟  ３DK（62.5㎡） 
鹿島耐火住宅  ２UDK（43.7㎡）       　前田改良住宅Ｅ棟  ２DK（49.4㎡) 

　単身住宅　【住宅名・ 間取り（おおよその面積）】

青木南住宅 １DK（34.5㎡） 　　  安行原住宅 B棟 １DK（34.3㎡） 

　　単身住宅　【住宅名・ 間取り（おおよその面積）】
　西鳩ヶ谷住宅 （コンフォール西鳩ヶ谷 1 ・２号棟内） 


